

UNO | MAS | UNO

▷ **Comité de Apoyo al Pueblo Argentino**
El gobierno argentino fomenta
la destrucción de la industria

PUEBLA, 29 de abril (Luis Alberto Rodríguez/corresponsal).— La paulatina depauperación de la economía argentina, ocasionada por la política de la junta militar, ha orillado a un desplome constante del peso argentino mismo que desde 1974 ha sufrido una devaluación de 6 mil por ciento. Hoy, un dólar vale en Argentina 305 mil pesos, denunció el Comité de Apoyo al Pueblo Argentino, de reciente creación en esta ciudad, y que agrupa a poco más de 30 exiliados de ese país.

EL DIA

Argentina movilizó tropas a la frontera con Chile

También cerró las aduanas.— Imprevista reunión militar en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 29 de abril (AP).—Tropas argentinas fueron apostadas en las cercanías del Paso de las Cuevas, fronterizo con Chile, informó la agencia Noticias Argentinas.

Aparentemente, la medida tiene vínculos con el anunciado cierre de la frontera argentino-chilena que dispusieron hoy las autoridades argentinas, según la misma agencia informativa. De momento no hay informe oficial alguno.

Noticias Argentinas dijo que el desplazamiento de tropas del comando de la octava división de infantería de montaña, con asiento en la provincia de Mendoza, al pie de la cordillera de Los Andes, fue supervisado directamente por el comandante del tercer cuerpo del ejército, general Cristino Nicolaidis, que arribó al aeropuerto local de El Plumerillo procedente de Córdoba y de inmediato se trasladó a Las Cuevas.

En la frontera se indicó que se permite únicamente la entrada de ciudadanos argentinos que regresen de Chile, pero está totalmente cerrado el paso al vecino país. Los viajeros dijeron, según la versión, que también se notaron movimientos de tropas chilenas en el otro lado de la frontera.

En la carretera internacional se establecieron retenes policiales, a la salida de Mendoza, para alertar a los automovilistas que está cerrado el tránsito a Chile. Según esos informes, el acceso es permitido hasta Uspallata, pero se indicó que las estaciones de servicio no expiden combustibles a los vehículos particulares.

Un vocero del ejército chileno, por su parte, aseguró que su país no ha movillado "un solo soldado", al desmentir las versiones

precedentes de Mendoza de que viajeros habrían visto movimiento de tropas.

Agregó que la nueva crisis que enfrentan Chile y Argentina, presuntamente a raíz de la detención en la ciudad de Los Andes de dos oficiales argentinos, "no ha pasado del campo de la cancillería".

Entretanto, se informó que se convocó a una reunión del comité militar que forman los tres comandantes en jefe de cada servicio armado y el presidente de la República, Roberto Viola.

Los tres comandantes forman la Junta militar, máximo órgano del Estado y responsable de las cuestiones de seguridad.

Aparentemente, estos episodios fueron precipitados por la detención en Chile de dos soldados argentinos acusados de desarrollar "actividades que atentan contra la seguridad del Estado", según los informes de Chile.

Los dos militares fueron identificados como el mayor Raúl Pablo Barilleau y el teniente primero Oscar Santos, de la Compañía de Esquiadores "Teniente primero Francisco Ibáñez".

Asimismo, el encargado de negocios argentino en Chile, Augusto Falcciola, confirmó por teléfono a Noticias Argentinas que el embajador Hugo Miatello se reunió durante 20 minutos con el canciller chileno, René Rojas Galdámes, para interiorizarse de la situación de los dos militares detenidos.

Falcciola dijo también que las radios chilenas "están informando insistentemente sobre el cierre de la frontera común".